



## INE condena violencia e invita a votar

Una copiosa participación ciudadana permitirá revertir los intentos de pervertir el proceso, afirma Guadalupe Taddei

POR AURORA ZEPEDA  
azepeda@gimm.com.mx

La consejera presidenta del Instituto Nacional Electoral (INE), Guadalupe Taddei, subrayó que sólo una votación copiosa permite diluir los intentos de pervertir el proceso electoral, al tiempo que condenó la violencia que ha caracterizado a las campañas en el contexto de la pregunta de la prensa sobre el asesinato del candidato de Coahuila De Benítez.

En conferencia de prensa durante la inauguración de la sala en donde reporteras y reporteros estarán cubriendo las elecciones, también se le preguntó por algunos mensajes que ha dejado el crimen organizado tratando de influir en los comicios.

La consejera presidenta pidió al electorado reflexionar su voto, pero también neutralizar la violencia de esos grupos y sus mensajes, con una participación abundante.

Afirmó que "lo que es inevitable, es que siempre, siempre, la participación ciudadana efectiva y copiosa quita y deja de lado este tipo de acciones que pudieran estar intentando pervertir el proceso electoral; no podemos permitirlo, por eso insisto en llamar a la población, a todos los que contamos con una credencial en la mano,



Foto: Héctor López

La participación ciudadana efectiva y copiosa deja de lado este tipo de acciones que pudieran estar intentando pervertir el proceso electoral."

**GUADALUPE TADDEI**  
PRESIDENTA DEL INE

a que salgamos a participar en la vida democrática del país".

En este contexto la consejera Dania Ravel apuntó que la violencia es contraria a la libertad e impide que las candidaturas puedan ser campaña, merma el derecho de la ciudadanía de votar con libertad y por eso el INE tuvo mesas de seguridad con las autoridades competentes para garantizar que la ciudadanía pueda votar con seguridad.

La consejera Norma Irene de la Cruz, recordó que más de 260 mil elementos

ya están patrullando el país y estarán atentos el próximo domingo 2 de junio para dar seguridad al electorado.

Carla Humphrey destacó que ya hay una mesa permanente de seguridad, "día y noche estamos trabajando de la mano con todas las autoridades en materia de seguridad, hasta la entrega de todos los paquetes electorales después del 2 de junio, así que esa coordinación ya está garantizada 24 horas al día".

Por su parte, Jaime Rivera hizo un "enérgico llamado a las autoridades de gobierno, que son las responsables de brindar seguridad pública a todos los mexicanos, no sólo a quienes están en las actividades político-electorales, pero bueno, ha habido ese compromiso de brindarle seguridad".